



令和4年度 マネジメントポリシー（学校教育目標）

「自律」

～自ら考え、選択して行動できる生徒の育成～
（みんな違ってそれでいい）

「自立」 「協働」 「貢献」

自立・・・自ら行動しよう

協働・・・共に力を合わせて活動しよう

貢献・・・地域、社会、他の人のために力を

尽くし、感謝することを大切にしよう

桜花爛漫の季節を迎え、心はずんでまいります。「高台の緑に溶け込む、森の中の木の学び舎」をコンセプトとして開校した、流山市立おおぐろの森中学校、いよいよ新しい歴史の1ページの始まりです。私は4月1日、校長として着任いたしました「前川 秀幸」と申します。豊かな自然と木の香りが漂う木造校舎の温もりの中で実に心が癒されます。おおぐろの森中学校に赴任できて本当によかったと実感しています。また、学校内には最新の設備と技術が備わっており、これからの教育活動を考えるとワクワクしてきます。素晴らしい学校です。開校までに御協力いただいた関係者の皆様に感謝するとともに、さらに「変革」をテーマに失敗を恐れず、チャレンジ精神を大切にして「おおぐろの森中プライド（誇り）が、おおぐろの森中ブランド（独自性、信頼、価値）をつくる」をめざして職務に励みたいと思います。336名の生徒、及び36名の職員が心をひとつにして、同じベクトルに向かって、目標ににせまっていきたいと考えています。保護者の皆様、そしてこの学校だよりを読んでいただける地域の皆様、どうぞよろしく願いいたします。

今一番大切なことは、開校及び4月という絶好の節目を大切にすることです。人は自らの意識を変えることで行動を変えることができます。自分の人生の主役は自分です。自分の人生の代役はこの世に誰もいません。失敗してもいいのです。どんどんチャレンジして、変化が激しい社会の中で、対応していける人間力を向上させていってほしいと思います。

教職員が信頼し合い、自らの人間力を高め、新しい教育方法にチャレンジし、生徒と向き合うことを第一に、心あるマネジメントにあたりたいと思います。どうぞ、保護者の皆様、並びに地域の皆様の本校教育活動に対するご理解・ご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



校長 前川 秀幸